

vom

13. März 2009

## Spanische Austauschschüler seit gestern zu Gast

### **Begrüßung durch Schulverwaltungsamtsleiter heute im Rathaus**

Seit **Donnerstag**, dem **12. März 2009**, weilen 16 Schüler und drei Lehrerinnen aus Barcelona zum Gegenbesuch am Walter-Gropius-Gymnasium. Die Schulpartnerschaft begann mit dem Besuch der Dessauer Schüler im Februar dieses Jahres. Nach einer sehr erlebnisreichen Woche in Barcelona freuen sich die katalanischen Gäste, nun Dessau-Roßlau und die Umgebung kennen zu lernen.

Auf dem Programm stehen ein Besuch des Bauhauses, des Anhaltischen Theaters, der Hauptstadt Berlin und eine Fahrt ins Schokoladenmuseum Halle. Begrüßt wurden die Gäste heute durch den Leiter des Schulverwaltungsamtes, Bernd Wolfram, im Rathaus.

Der Europagedanke wurde in seinem herzlichen Willkommensgruß besonders hervorgehoben, in einer Projektarbeit wird dieser von den Schülerinnen und Schülern am kommenden Mittwoch im Europatreff (BBFZ) vertieft.